

POUM dan FESBUM PDM Karanganyar dibuka bersama oleh Bupati dan Wakil Bupati

Senin, 30-01-2017



Karanganyar, Senin (30/01/2016) – Pekan Olahraga Ukhawah Muhammadiyah (POUM) dan Festival Seni Budaya Muhammadiyah (FESBUM) dibuka secara resmi Sabtu (28/01). Bupati Karanganyar Juliyatmono beserta Wakil Bupati Rohadi Widodo didampingi beberapa pejabat eksekutif dan jajaran Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten yang dipimpin ketua PDM Muh. Samsuri melakukan seremonial pembukaan yang dipusatkan di halaman SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar.

Pasangan Bupati dan Wakil Bupati Karanganyar yang keduanya merupakan kader terbaik Persyarikatan Muhammadiyah Karanganyar yang berkiprah di pemerintahan ini melakukan pertandingan eksebisi tenis meja dan juga bulu tangkis. Dalam sambutannya Bupati Juliyatmono menegaskan pentingnya sinergi hubungan baik pemerintah kabupaten Karanganyar dengan jajan Muhammadiyah.

“Ini adalah bentuk silaturahmi Pemerintah dengan Muhammadiyah” tegas Bupati yang juga ketua Pemuda Muhammadiyah Karanganyar tahun 1995 – 2000 ini.

Puncak kegiatan POUM dan FESBUM PDM Karanganyar yang diinisiasi dan menjadi program kegiatan Lembaga Seni dan Olah Raga (LSBO) ini dilaksanakan pada 28-29 Januari 2017 meskipun untuk kegiatan

pertandingan olah raga sudah dimulai dengan penyisihan selama sekita 1 minggu sebelumnya. Dengan menggunakan beberapa fasilitas olah raga dan ruangan yang ada di Amal Usaha Muhammadiyah maupun fasilitas pemerintah yang ada di Karanganyar. Jenis olah raga yang dipertandingkan antara lain bola voley, bulu tangkis, tenis meja sedangkan lomba seni budaya yang dilakukan antara lain paduan suara, band religi sekaligus pemilihan dai kecil (pildacil).

Ketua paninita Hano Gusbantoro menyampaikan kegiatan POUM dan FESBUM ini sebagai sarana silaturahmi sekaligus unjuk kemampuan dibidang olah raga maupun seni oleh Amal Usaha Muhammadiyah maupun Pimpinan Cabang Muhammadiyah se-Kabupaten Karanganyar dalam lingkup Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar.

Pada kegiatan POUM dan FESBUM PDM Karanganyar tahun 2017 ini selain memperebutkan trophy masing-masing perlombaan juga diberikan piala kepada juara umum, SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar menjadi Juara Umum POUM dan FESBUM untuk kali ini' pungkas Hano. *(MPI PDM Kra – JOe)*